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本报12月20日讯 (记者 李
晓闻 ) 青岛市第十五届人民
代表大会第二次会议拟于2013

年1月7日 (星期一 )至12日 (星期
六 )召开。代表报到、预备会议1

天，正式会议 4 天半，共计 5 天
半。政协第十二届青岛市委员
会第二次会议委员将于2013年
1月6日报到。

2 0日，市十五届人大常委

会第七次会议表决通过了《青
岛市人民代表大会常务委员会
关于召开青岛市第十五届人民
代 表 大 会 第 二 次 会 议 的 决 定
(草案)》，根据《决定》，十五届人
大二次会议议程为：听取和审
议青岛市人民政府工作报告；
审查、批准青岛市 2 0 1 2年国民
经济和社会发展计划执行情况
的报告与2013年国民经济和社

会发展计划；审查青岛市 2 0 1 2

年预算执行情况的报告和2013

年预算草案；批准青岛市 2 0 1 2

年市级预算执行情况的报告和
2 0 1 3年市级预算；听取和审议
青岛市人民代表大会常务委员
会工作报告；听取和审议青岛
市中级人民法院工作报告；听
取和审议青岛市人民检察院工
作报告；选举青岛市出席山东

省 第 十 二 届 人 民 代 表 大 会 代
表；其他事项。

具体会议日程安排为：1月
7日 (星期一 )上午，代表报到。1

月8日(星期二)上午会议开幕；1

月12日(星期六)上午会议闭幕。
会议期间共召开3次全体会议、
5次主席团会议。

第十五届人大常委会第七
次会议听取和审议的《青岛市

国有土地上房屋征收与补偿条
例(草案)》，已经初审通过，将提
交人大会议，广泛听取代表意
见和社会各方面意见。据悉，这
是地方性法规首次拿到人大会
议上审议。市民可将房屋拆迁
补偿方面最关注的问题和自己
的建议通过本报反映至会上，
本报联系邮箱：15806598489@
126 .com。

明年两会排出时间表
人大1月8日开幕，政协1月6日报到

笔者获悉，12月18日，兴全商业模式优选股票型
基金正式成立，募集资金5 . 48亿元。作为国内第一只
提出商业模式选股的基金，兴全商业模式优选基金
以挖掘“优秀商业模式公司”为核心投资策略，结合
自下而上精选个股，力求获取当前收益及实现基金
资产的长期增值。海通证券基金研究中心表示，在个
股选择上深度挖掘技术壁垒高、稀缺的具备优秀商
业模式的企业。其成熟和稳健的操作风格有望为投
资者带来长期的超额收益。

文/片 本报记者 刘腾腾

近日，河南光山县发生22名
小学生被砍伤事件。事后，学校老
师在接受媒体采访时称，事发时
学校没有保安来保护学生的安全
是导致惨案发生的原因之一。

19日下午，记者探访了金门
路小学、燕儿岛路第一小学、小剑
桥幼儿园等多所小学、幼儿园发
现，学校的门禁系统都较为严格，
任何人想要进入学校都必须经过

严格的核查。记者赶到燕儿岛路
一小时，正值学校放学，很多小学
生背着书包往外走，校门口保安
周飞(化名)和几名老师正在引导
学生们走出校门。周飞告诉记者，
他在燕儿岛路一小做保安已经有
两年半的时间了，是当年第一批
招进来的校园保安。

和其他校园保安一样，周飞
的主要任务是核查进入校园的人

员身份，防止闲杂人员进入，同时
还要负责学校的巡逻，特别是放
学后对教室的巡查等。谈及自己
工作时的装备，周飞向记者展
示了他的警棍，“警棍是用来驱
赶企图靠近学校的可疑人员。”
周飞称。此外，当地的派出所还
为校园保安配备了辣椒水、强
光手电等物品，以在必要的时
候使用。

近日，李沧区人口计生局以构建和谐社会、和谐
计生为宗旨，通过广泛宣传、强化责任、部门联动等
措施，在全区范围内严厉打击“两非”违法行为，努力
维护正常的生育秩序，营造和谐温馨的社会环境。

记者从公安部门了解到，
2010年，为了加强中小学校和幼
儿园的安全保卫工作，原市内四
区曾面向社会公开招聘劳动合同
制校园保安。经过体检、政审、面
试等程序，近千名18岁至35岁的
男青年脱颖而出。此后，校园保安
又经历了两次招聘。截至目前，原
市内四区的中小学校和幼儿园共
有1500多名校园保安。

“每到寒暑假，公安部门会对
校园保安进行一系列的培训，培
训内容包括业务理论、体能训练
以及应急技能等。”市公安局治安
部门的工作人员介绍。此外，记者
了解到，校园保安的管理也较为
严格，公安部门和学校会对保安
们的上岗情况、工作态度等方面
进行考核，一旦考核不合格会予
以辞退。据了解，校园保安进校园

两年多来，全市学校没有发生一
起恶性案件。

为了保护在校学生的安全，
校园内除了有校园保安守卫外，
公安部门还在部分小学、初中和
高中设立了警务室，并且在学校
的入口和围墙周围安装了可视性
探头以及红外报警器。目前，市区
80%的中小学里设有警务室，保护
学生的安全。

本报12月20日讯(记者 董海蕊) 市人大代表未
经批准两次不出席市人代会，代表资格终止。20日，
青岛市第十五届人大常委会第七次会议第二次全体
会议表决通过《青岛市人民代表大会议事规则(修订
草案)》，以进一步保障市人代会依法行使职权。

修订草案根据有关法律规定和青岛实际，对代
表团团长、主席团、主席团常务主席的职责做了进一
步明确和细化。对代表的请假制度进行了完善和细
化，规定“未经批准两次不出席市人民代表大会的，
其代表资格终止”。修订草案还对列席会议人员范围
进行了明确，增加了青岛海事法院院长列席会议和
本市选举的省人大代表可以列席会议等内容。

1500余保安镇守岛城校园
配有警棍、辣椒水，定期培训

警棍、辣椒水在手
校园保安装备齐全

现
状

19日，记者调查发现，
原市内四区中小学共有
1500多名校园保安，他们
入驻学校两年来，学校没
有发生一起恶性案件。然
而，由于工资待遇较低，校
园保安这一职业的稳定性
不够。

1500多名校园保安把门
八成中小学设有警务室

调
查

记者了解到，校园保安的待
遇统一为每月2200元。对此，南京
路第三幼儿园的一名校园保安
称，除去各种保险费用，自己每个
月拿到手的工资大约1500多元，
仅够自己一人吃喝。“1500元钱的
工资花起来有些紧巴，当年和我
一起应聘当校园保安的朋友，如
今已经走了四个人了。如果今后
工资还能再涨点就好了。”

为了学生的安全考虑，保安
岗位只招聘35岁以下的年轻人，

而不少年轻人只是因为没有合
适工作，把保安岗位当成了过渡
的地方。据了解，工资待遇低是
校园保安离职的主要原因。记者
调查了解到，校园保安成立两年
来，仅四方区登记在册的保安人
数就下降了三成多。

采访中，记者发现，对于私
立幼儿园来说，雇保安成了他
们非常头疼的事。20日，记者来
到敦化路的小剑桥幼儿园，这
是一所私立幼儿园。记者注意

到，学校里除了正在准备上课
的几位老师以及一名60岁的看
门大爷外，没有保安人员。“我
们幼儿园里有教职工40多人，
要照顾300多名孩子，现在幼儿
园月月亏损，根本没有多余的
钱雇保安了。”幼儿园的一名魏
姓工作人员说。“如果我们能像
公办幼儿园一样，都有政府专
门配备的保安就好了。”李沧区
私立的园艺幼儿园的一名工作
人员说。

校园保安渴望提高待遇
私立幼儿园盼专职保安

问
题

莱西：加强效能监察
国家电网山东莱西供电公司开展效能管控监察

活动，充分发挥效能监察工作堵塞管理漏洞，提高管
理效能的作用。 (温英杰)

即墨：电力铺就发展之路

李沧区
打击“两非”促和谐计生

兴全商业模式优选基金成立

挖掘A股投资机会

未经批准两次不到会
市人大代表资格终止

市人大常委会
通过多项人事任免

本报12月20日讯(记者 李晓闻) 20日，青岛市
第十五届人大常委会第七次会议第二次全体会议召
开，表决通过了人事任免事项。

第二次全体会议先后表决通过了以下人事任免
事项：根据青岛市人大常委会主任会议的提请，决定
免去刘永誉的青岛市人大常委会教科文卫工作室主
任职务。

根据青岛市人民政府市长张新起的提名，决定
任命：纪敏为青岛市人力资源和社会保障局局长；由
翠玉为青岛市农业委员会主任。免去：陈玉崎的青岛
市人力资源和社会保障局局长职务；赵泽斌的青岛
市农业委员会主任职务。

青岛市人大常委会主任王文华向新任命人员纪
敏、由翠玉颁发任命书。

国家电网山东即墨供电公司超前布局，在即墨
东部沿海一线构建起了坚强稳固的电网网架，满足
蓝色新区近5年内的用电需求。 (于淑英)

孩子们放学时，保安周飞就在门口值
守，引导孩子们走出学校。

华宝兴业海外中国涨逾22%
截至12月14日，华宝兴业海外中国成长基金今

年以来的总回报为22 . 33%，在所有QDII中排名第1，
在全部988只开放式基金中的排名也跻身第二位。该
基金的良好业绩一方面源自于港股出色的整体表
现，另一方面也与基金经理的选股能力分不开。据海
通证券截至今年三季度末的数据，最近一年，华宝兴
业基金旗下权益类基金的超额收益率在纳入统计的
62家基金公司中排名第1，华宝兴业在主动管理产品
方面的投研实力，为华宝兴业海外中国成长的突围
奠定了根基。
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